

L'engagement de renforcer les liens entre Cuba et le Vietnam est réaffirmé



La Havane, 10 septembre (RHC).- Des représentants de divers secteurs de Cuba et du Vietnam ont réaffirmé leur engagement de renforcer leurs liens historiques de fraternité et de coopération à l'occasion du 55e anniversaire de l'établissement des liens diplomatiques entre nos deux pays.

Au cours d'un séminaire à Hanoï à l'occasion de cette commémoration, les délégués de nos deux pays ont analysé la façon d'élargir la coopération dans des thèmes associés au commerce, au bâtiment, à l'agriculture, à la biotechnologie, aux télécommunications et à la santé.

Vu Trung My, membre du Comité Central du Parti Communiste du Vietnam a mis l'accent sur les liens bilatéraux d'amitié profonds. Il a relevé que dans le monde contemporain il n'est pas facile de trouver des relations aussi spéciales que celles existant entre les partis, les gouvernements et les peuples de nos deux pays.

On a appris également que lors de la clôture, dans la capitale vietnamienne, de la Septième Rencontre Asie-Pacifique de Solidarité avec Cuba, les organisations vietnamiennes de solidarité avec notre pays ont réaffirmé leur engagement de continuer à lutter pour la levée du blocus économique, financier et

commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/68627-lengagement-de-renforcer-les-liens-entre-cuba-et-le-vietnam-est-reaffirme>



Radio Habana Cuba